
in breveCHIESTA LA SOSPENSIONE DELLE SCHEDE SANITARIE

Ospedale unico, arriva il “sì” dei primari

◗ CONCORDIA

L'ultima frontiera dei furti è sta-
ta inaugurata ieri notte, attor-
no all’una, in una piccola villet-
ta di via Livenza, alla periferia
della frazione di Cavanella. I
banditi hanno infatti spruzzato
uno spray urticante contro il ca-
ne che faceva da guardia all'abi-
tazione. I proprietari erano
usciti per partecipare alla pri-
ma serata della Fiera di Santo
Stefano, un appuntamento
molto sentito dai concordiesi.
Una volta all'interno dell'abita-
zione i banditi hanno messo
tutto a soqquadro, portando
via denaro e gioielli per una
somma complessiva che sfiora
i diecimila euro. Un altro furto
invece è stato messo a segno a
qualche chilometro di distan-

za, sempre a Concordia, stavol-
ta in centro, in via Aquileia. No-
nostante i rinforzi di uomini e
mezzi nel periodo dedicato ai
festeggiamenti di Santo Stefa-

no i banditi hanno avuto vita fa-
cile. Nel caso di via Livenza a
Cavanella non si sono fatti mol-
ti scrupoli. Hanno spruzzato
una consistente dose di spray

urticante contro il povero cane,
mettendolo di fatto “fuori com-
battimento”.La scoperta del
furto è avvenuta attorno alle
3.30 di notte, quando i proprie-
tari sono rientrati nell'abitazio-
ne, facendo così la triste scoper-
ta. Il cane era ancora sofferen-
te; e soprattutto l'odore mole-
sto generatosi dall'uso dello
spray aveva invaso l'intera abi-
tazione. Al punto che per poco
gli stessi proprietari, rientran-
do, non si sono sentiti male.
Hanno dovuto arieggiare tutte
le stanze della casa prima dell'
arrivo dei carabinieri del nu-
cleo radiomobile di Portogrua-
ro, intervenuti successivamen-
te sul posto per raccogliere ele-
menti utili alle indagini.

Rosario Padovano
©RIPRODUZIONE RISERVATA

◗ CAORLE

La Regione eroga 800 mila eu-
ro al Comune di Caorle per
danni da calamità naturali. Il
sindaco: «Saranno eseguiti gli
interventi di ripascimento su-
gli arenili». Un’opera prevista
entro la fine dell’anno e che in-
teresserà le aree maggiormen-
te colpite dalle mareggiate che
nel 2012 causarono ingenti
perdite di spiaggiato. Ma que-
sta, per il sindaco Striuli, è an-
che l’opportunità per togliersi
un sassolino dalla scarpa che,
da qualche settimana, si è fat-
to particolarmente sentire,
cioè quello riguardante le in-
comprensioni con le frazioni
di Porto S. Margherita e Duna

Verde, dove le rispettive asso-
ciazioni di proprietari hanno
indetto delle raccolte di firme
contro l’operato dell’ammini-
strazione.

L’accusa riguarda la decisio-
ne presa dal consiglio comuna-
le di aumentare al massimo le
aliquote Imu e Tasi per le se-
conde case, tasse esose che, se-
condo i proprietari, non sareb-
bero equamente suddivise tra
capoluogo e frazioni.

«I vincoli dati dal patto di
stabilità ci impediscono di
compiere tutte le opere di ma-
nutenzione necessarie», spie-
ga il sindaco. «La Tasi è intera-
mente versata alla ditta Asvo
per il servizio di raccolta rifiuti
e la metà dell’Imu trattenuta

dallo Stato. Nonostante ciò, so-
no stati investiti 244 mila euro
per opere varie in Porto S. Mar-
gherita e 187 mila per Duna
Verde. Affermare che nulla vie-
ne speso per le frazioni non
corrisponde al vero. Ora che il
risarcimento da parte della Re-
gione è giunto si procederà an-
che con il ripascimento delle
rispettive spiagge. Evidente-
mente i membri delle due as-
sociazioni di proprietari non
sono stati messi al corrente di
questi dati di pubblico domi-
nio, prima di protestare con-
tro il Comune. Se così fosse, ri-
tengo che i relativi rappresen-
tanti farebbero bene a dimet-
tersi».

Gemma Canzoneri

◗ PORTOGRUARO

Lavori praticamente comple-
tati, riapre il Liston a inizio
settimana. La particolare for-
ma di pavimentazione in pre-
giata pietra d’Istria è sottopo-
sta da qualche tempo a lavori
di ristrutturazione per le nu-
merose crepe che si erano
formate nel tempo.

La ditta Battiston, di fatto,
ha completato il rifacimento
del Liston; vanno però ese-
guiti alcuni collaudi. Il Comu-
ne, che segue l’evoluzione
dei lavori attraverso l’ufficio
tecnico, è convinto di poter
riaprire il Liston alle passeg-
giate dei portogruaresi già
nella mattinata, o al massimo

nel pomeriggio, di lunedì.
L’amministrazione porto-

gruarese si è messa d’impe-
gno per restituire il Liston
agli antichi splendori acce-
dendo al bando regionale di
riqualificazione dei centro
storici, e ricevendo un sostan-
zioso contributo di 200 mila
euro.

Il Comune ha cercato di
sfruttare questo finanziamen-
to, adoperandosi anche per il
terzo stralcio dei lavori sul Li-
ston, in piazza Delle Erbe,
che si trova alla destra del
monumento equestre. Le
previsioni più ottimistiche in-
dicano l’inizio dei lavori di ri-
strutturazione di questa zona
a fine estate ottobre.  (r.p.)

CAORLE

Torna il “Salotto
sotto il campanile”
■■ Torna la seconda
edizione del “Salotto sotto il
campanile”, concorso
letterario quest’anno
dedicato alla poesia. Saranno
otto le opere in gara e tutte
composte da poeti locali in
erba. L’appuntamento è per
martedì 5 agosto alle 21 in
piazza Vescovado.

CAORLE

Concorso di bellezza
in piazza Matteotti
■■ Stasera Aa Caorle, in
piazza Matteotti alle ore
21.00, va in scena “Bella di
Marca”, il concorso di
bellezza organizzato
dall’Orve Bella di Marca -
Moda, spettacolo ed
eleganza. Il concorso che
mette in risalto la bellezza
femminile.

SAN STINO

Ciclista investito
all’incrocio
■■ Incidente stradale ieri
pomeriggio all’incrocio tra
via Leopardi e via Noventa. Si
sono scontrati un’Opel e una
bicicletta, in sella alla quale
procedeva un egiziano di 31
anni. L’uomo è stato
scaraventato con violenza a
terra. È stato medicato e
trasferito all’ospedale di
Portogruaro per
accertamenti, ma non
dovrebbe essere in
condizioni gravi.

◗ PORTOGRUARO

I primari dell’Asl 10 vogliono
l'ospedale unico. Si sono riu-
niti a sorpresa in assemblea e
hanno sottoscritto un docu-
mento unitario con in calce
una trentina di firme.

Era la presa di posizione
che ancora mancava e davan-
ti alla quale sarà difficile re-
stare indifferenti. «Premesso
che il dibattito sull’ospedale
nuovo ha assunto ormai evi-
denza», sostengono, «sia
presso gli organi istituzionali
sia presso l’opinione pubbli-

ca, e che il previsto modello
di ospedale unico diviso su
due sedi garantisce con diffi-
coltà gli standard minimi e
necessari di dotazione di si-
curezza clinica e diagnostica,
vogliamo esprimere con chia-
rezza il nostro convincimen-
to che parte dalla necessità di
migliorare l’attività clini-

co-assistenziale, di raziona-
lizzare le risorse, di risponde-
re alle nuove e più stringenti
necessità terapeutiche e assi-
stenziali. Ribadiamo la neces-
sità che si arrivi rapidamente
alla decisione di centralizza-
re le attività ospedaliere in
un’unica sede e rinnoviamo
l’adesione al lavoro svolto

dalla direzione a questo sco-
po».

Massima fiducia al diretto-
re generale, Carlo Bramezza.
E indicano allo stesso tempo
la strada da percorrere
nell’immediato senza fare ri-
ferimento a città o aree in cui
potrebbe sorgere.

«Chiediamo», aggiungono,

«che la partenza dell’iter pro-
cedurale per la costruzione
del nuovo ospedale sia ac-
compagnata dalla sospensio-
ne dell’applicazione delle
schede ospedaliere 2014 in
attesa appunto della impor-
tante riorganizzazione sottin-
tesa dalla centralizzazione
delle attività in un unico pre-
sidio ospedaliero e vengano
contemporaneamente attiva-
te le programmate azioni di
potenziamento del territorio
previste dal piano sanitario
regionale».

Giovanni Cagnassi

Spray urticante contro il cane
Concordia. Banda di ladri mette fuori combattimento l’animale e ruba soldi e gioielli per 10 mila euro

Sul posto sono intervenuti i carabinieri di Portogruaro per le indagini

◗ PORTOGRUARO

Borgo San Nicolò nel degrado,
protestano i commercianti, in
particolare Domitilla Tecchio
ed Elia Zavattin.

La prima vende e realizza
cornici, il secondo invece è un
conosciuto macellaio. Stanchi
di quella che loro considerano
una grave mancanza di atten-
zione nei confronti del Borgo,
spediscono l'ennesima racco-
mandata con ricevuta di ritor-
no per informare l'amministra-
zione comunale che così non
si può andare avanti e che oc-
corrono lavori urgenti. Effetti-
vamente, a pochi metri dal vec-
chio consorzio agrario, che ver-
rà risistemato a breve in base al
Piano degli interventi approva-
to all'inizio della settimana in
consiglio comunale, la situa-
zione non è delle migliori. Ci
sono delle crepe sui marciapie-
di e i pedoni rischiano di farsi
male. «Siamo stanchi di questa
situazione; tra le buche dei
marciapiedi cresce l'erba, ab-
biamo riferito ai rappresentan-
ti comunali in tutte le maniere
che occorre fare qualcosa, che
occorre intervenire. Invece
non è accaduto niente di nien-
te. La situazione è indecente
anche nella fossa di San Nico-
lò, dove c'era il vecchio lavato-
io. D'estate la puzza è insop-
portabile». Rincara la dose Elia
Zavattin. «Non è una cosa sim-
patica accogliere nella propria
bottega dei clienti che si confi-
dano sottolineando che per en-
trare in negozio hanno rischia-
to di cadere e farsi male». (r.p.)

portogruaro

Borgo San Nicolò
nel degrado
Scatta la protesta

Caorle. stanziati dalla regione

Fondi per i danni delle mareggiate
Arrivano 800 mila euro. Il sindaco risponde ai comitati delle frazioni

portogruaro

Finiti i lavori al Liston
Riapertura prevista lunedì
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